

PATIENTENINFORMATION

Übernahme extern angefertigter bildgebender Diagnostik

Sehr geehrte:r Patient:in!

Im Fall einer primär extern durchgeführten diagnostischen Abklärung bestehen für Sie folgende Möglichkeiten aktuelle Röntgen-, CT- oder MR-Bilder zur Behandlung im Unfallkrankenhaus Steiermark bereitzustellen:

- Mitbringen einer von der jeweiligen Institution erstellten („gebrannten“) CD
- Vorabübermittlung der Bilder in das Unfallkrankenhaus über die zwischen den Instituten und Krankenhäusern bestehende sichere Datenleitung.

Bitte beachten Sie, dass eine Datenübermittlung nur mit Ihrem schriftlichen Einverständnis erfolgen darf!

Wir ersuchen Sie für die rechtzeitige Verfügbarkeit der diagnostischen Daten zu sorgen. Private Speichergeräte werden aus informationssicherheitstechnischen Gründen nicht angenommen.

Die Krankenhausleitung